



El Río Hortega, mejor hospital de Castilla y León en el índice de excelencia

El Clínico desciende dos posiciones y cae al cuarto puesto en el estudio del Instituto Coordenadas de Gobernanza y Economía Aplicada

EL NORTE

VALLADOLID. El Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid se mantiene como principal centro de la comunidad, según el 'Top 5' del Índice de Excelencia Hospitalaria (IEH) del Instituto Coordenadas de Gobernanza y Economía Aplicada (ICGEA) mientras que en segunda posición se encuentra el Universitario de Salamanca, que sube una posición.

Igualmente, escala un puesto respecto al año pasado, y pasa del cuarto al tercero, el Complejo Asistencial de León, mientras que el Hospital Clínico de Valladolid desciende dos posiciones, y se coloca como el cuarto mejor centro. Por su parte, el Hospital Universitario de Burgos se mantiene estable en la quinta posición y cerrando el 'Top 5'.

2024 es el noveno año que el ICGEA publica su ranking IEH,

en el que la Fundación Jiménez Díaz vuelve a situarse como el mejor hospital de España por su «modelo de gestión basado en la excelencia, la innovación y la atención centrada en el paciente. Su liderazgo se sustenta en una capacidad excepcional para combinar tecnología de vanguardia, procesos altamente eficientes y un compromiso inquebrantable con la humanización de los cuidados, bajo una gestión de excelencia», según explicó el vicepresidente ejecutivo del ICGEA, Jesús Sánchez Lambás.

Para realizar este ranking, el ICGEA evalúa la excelencia de los centros hospitalarios en España sin discriminar la titularidad de los centros analizados y reflejando el impacto de un sistema que combina múltiples fortalezas como su personal alta-

Segundo es el Universitario de Salamanca, que sube una posición al igual que el de León, que es tercero



La entrada al Hospital Río Hortega, en una imagen de archivo. CARLOS ESPESO

mente cualificado, reconocido por incluir algunos de los mejores médicos y especialistas de Europa, hasta las inversiones en infraestructura y tecnología de vanguardia que impulsan la innovación asistencial.

Esta clasificación confirma la fortaleza sanitaria de la Comunidad de Madrid «en la sanidad española y europea al encabezar las tres primeras posiciones del top 10 nacional ya que junto a la Fundación Jiménez Díez se encuentra en segunda posición La Paz y en tercer lugar el Gregorio Marañón.

El Top 10 lo completan el Hospital Universitario Vall d'Hebrón, que gana un puesto; el Hospital Clínico San Carlos, que asciende

dos posiciones; el Clinic de Barcelona, baja dos escalones hasta la sexta posición; el Centro Médico Teknon, que sube dos posiciones; el Universitari i Politècnic La Fe de Valencia octavo, en la misma posición; Quirónsalud Barcelona, que sube al noveno puesto y el Quirónsalud Madrid, que vuelve a entrar entre los mejores centros en décima posición, «En un momento en el que los

El Hospital Universitario de Burgos se mantiene estable con respecto al año pasado y continúa en la quinta posición

sistemas sanitarios de todo el mundo enfrentan presiones derivadas de la creciente demanda asistencial, la necesidad de integrar tecnologías disruptivas y el reto de garantizar la sostenibilidad, España sigue destacando como un ejemplo de robustez y excelencia. Los resultados del IEH 2024 muestran cómo nuestros hospitales, tanto públicos como privados, siguen respondiendo con resiliencia y eficacia a estas exigencias. Es una demostración de que la sanidad española lidera en Europa, no solo en calidad asistencial, sino también en sostenibilidad, investigación y en la implementación de modelos de atención centrados en el paciente», concluye Sánchez Lambás.